## Flughafen muss noch warten

(ros-) Der Düsseldorfer Flughafen kann in absehbarer Zeit nicht mit einer Entscheidung über seinen Antrag auf Erweiterung der Startund Landekapazität rechnen. Ein Sprecher des Ministeriums sagte der Rheinischen Post, die zuständige Fachabteilung bearbeite die im öffentlichen Verfahren eingegangenen Einwände - es handelt sich um 23 000 - zwar mit Hochdruck, wolle die Entscheidung über eine Erweiterung der Stundeneckwerte aber "auf jeden Fall gerichtsfest" vorbereiten. Folglich gebe es dafür nicht einmal einen Zeithorizont.